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選挙時に掲げていた公約 ⾃⼰評価 ◯：達成 △⼀部達成 ×未達成

校則改正 △ 全校への意⾒聴取、先⽣⽅への提案
 を⾏った。実際の改正には⾄ってい
 ない。

〇〇ウィーク ◯

体育⼤会新種⽬の追加 ◯  団対抗綱引きを追加した。

WORRY BOX (スッキリプロジェクト) ◯  タブレットより悩みを募集した。

多⾔語での挨拶 ×

全校でのレクレーション ×

他クラス交流授業 ×

⽂化祭の開催 × 今年度中の実施は断念した。

Shining Times(交流) ×
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①活動の⾒える化

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について

‧毎⽉の⽣徒会広報の発⾏
‧頻繁なHPの更新
‧⽣徒昼会での情報発信



②さまざまな改⾰

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について

‧⽣徒モニター制度の導⼊
‧べタスク会議
‧スッキリプロジェクト
‧〇〇ウィーク
‧⽣徒議会の再建
‧体育⼤会新種⽬の追加
‧新役職「広報」の追加
‧体育⼤会でのだいちゅんの募集(⽂化)
‧給⾷放送のCDリニューアル(放送)
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2月
・新入生説明会での発表、校舎案内
・生徒会広報の発行、HPの更新開始
・べタスク会議スタート
・三校合同交流会への参加
　小学生の意見を聞く
・学校運営協議会への参加
3月
・卒業式準備
・リーダー研修会への参加
・校則改正のビジョンの作成
・生徒会スローガン、校則改正に関する生徒モニターの実施
・年間クラスチャレンジの廃止
・生徒会スローガンの決定
・体育大会新種目に関する議論
・リーダー研修に北中と参加
・成長モデル(年間計画)の作成
4月
・対面式での運営、委員会紹介
・入学式準備
・あいさつ運動の廃止(執行部の負担軽減のため)
・自転車誘導
・てまえ運動キャンペーンの推奨
・副委員長面接
・生徒議会の復活
・体育大会用のだいちゅんの募集(だいちゅんコンテスト)
・体育大会新種目の決定(団体校綱引き)
・体育大会スローガンの決定

5月
・文化祭実施を断念
・生徒総会の実施
　議事録の作成
　議案書の作成
・生徒会規約、校則をHPへ掲載する旨を学校へ提案
6月
・べタスク会議で校則改正に関しての議論を開始
・会計の役職が「広報」へ
・生徒昼会の背景をリニューアル
・JLD夢議会の事前学習会へ参加、質問通告書の作成
7月
・赤崎暁先輩、古賀紗理那先輩のパリ五輪出場を応援する横
　断幕購入に向けた、募金活動の実施
・ユニセフ募金の実施
・大津町児童生徒集会の事前学習会へ参加
8月
・大津町児童生徒集会の宣言文の作成(北中との協議)
・山野宇由八がJRCへ参加
・べタスク会議へ参加する一般の生徒の募集
9月
・◯◯ウィークの開始
・スッキリプロジェクトの開始
・掃除中における放送の開始
・合唱コンクールスローガンに関する生徒モニターの実施
・合唱コンクールスローガンの決定
・大津町児童生徒集会の宣言文の作成(北中との協議)
10月
・校則改正に関して先生方へ提案
・JLD夢議会へ参加
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これまでの動き

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について

3⽉ 校則改正のビジョンを作成
     ⽣徒モニターで意⾒聴取

5⽉ 校則改正の⼿順、1年に1度校則を⾒直すことを⽣徒会に記載

6⽉ べタスク会議で校則改正の議論を開始

10⽉ 校則改正の案を先⽣⽅へ提⽰



step1
問題提起

step3
執⾏部での

議論

step2
意⾒聴取

step4
⽣徒総会
臨時総会

step5
職員会議

校則改正へのビジョン

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について



先⽣⽅へのアンケート結果

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について

内部資料のため公開できません



1.⽣徒⼼得の「中学⽣らしい髪型」の定義を明らかにし、正す。
2.サブバックが学校で指定されていることについて

3.⽣徒⼼得の「不要物」の定義を明らかにし、正す。

4.ヘアピンの形が指定されていることについて

5.授業中の⽔分補給について

6.髪の結び⽅について

7.靴下の⽩⾊のみの制限

8.汗拭きシート禁⽌に関して

議論した校則

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について



ここからは、現在の執⾏部の考えで
す。
決定事項ではありません。
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1.⽣徒⼼得の「中学⽣らしい髪型」の定義を
 明らかにし、正す。

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について



〈現段階での執⾏部の考え〉
あえて抽象的な表現になっている
中学⽣らしい髪型→⾼校⼊試、⾯接の際にふさわしい髪型
ツーブロック禁⽌を廃⽌
※さまざまな種類があるため
 ツーブロックの限度を記載(何ｍｍ以下は違反など)

1.⽣徒⼼得の「中学⽣らしい髪型」の定義を明らかにし、正す。
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2.サブバックが学校で指定されていること
 について
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議論の結果、改正の必要がないと判断

2.サブバックが学校で指定されていることについて
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3.⽣徒⼼得の「不要物」の定義を明らかにし、 
正す。
8.汗ふきシート禁⽌について
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      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について
3.⽣徒⼼得の「不要物」の定義を明らかにし、正す。8.汗ふきシート禁⽌について

あえて抽象的な表現になっている
汗ふきシートは無⾹料であれば許可するべき
場所や処理、貸し借りの問題あり
そもそも完全に無⾹料のものがあるのか



4.ヘアピンの形が指定されていることについて
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4.ヘアピンの形が指定されていることについて

現時点でスリーピン(パッチンピン)の使⽤は
許可されています。
※派⼿なものは禁⽌。黒⾊のみOK

‧校則に記載なし
‧マナーの問題ではない
‧⽣徒指導担当の先⽣に確認済み



5.授業中の⽔分補給について
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5,授業中の⽔分補給について

授業中に勝⼿に⾏う⽔分補給はマナー上×
先⽣からの許可をもらっての⽔分補給は可能
マナーなので校則には記載しない



6.髪の結び⽅について

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について
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  激しい運動の際は、邪魔になる
 プール後の濡れた髪で服も濡れる

⇊
部活、プール後のお団⼦は許可すべき

（体育科の先⽣との意⾒交換会の予定）

6.髪の結び⽅について



7.靴下の⽩⾊のみの制限
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7.靴下の⽩⾊のみの制限

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について

靴下の⾊は⽩‧黒‧紺を許可すべき
式典の際には⽩に統⼀
くるぶしソックスは許可しない
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予算の報告

今年度も⽣徒の皆さんより⽣徒会費を徴収しています。
⼼より感謝を申し上げます。
徴収会費：95000円(200円×475⼈)
各委員会に10000円の予算を割当
欲しいものがあれば、学級会でお伝え下さい。予算の執⾏の
参考にします。
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第108期⽣徒会執⾏部 評価アンケート実施中

全⽣徒へ回答のお願い

個⼈情報が含まれているため
公開できません
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第108期⽣徒会執⾏部 評価アンケート実施中

11⽉7⽇(⽊)16時55分 時点

278名の回答
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〈設問1〉第108期⽣徒会執⾏部の活動の総合的な評価をお聞かせください。
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〈設問3〉第108期⽣徒会執⾏部は、令和6年度⽣徒会スローガン「⾰新」に向けて活動      
できていたと思いますか。
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〈設問4〉第108期⽣徒会執⾏部で⾏っていた活動の中で、第109期⽣徒会執⾏部でも引      
き継いでほしいものはありますか。



第108期→第109期の引き継ぎの際に活⽤します。

クラスルームから回答受付中

      第108期⽣徒会執⾏部 1年間の成果、今後について

個⼈情報が含まれているため
公開できません
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保護者への
アンケート調査

先⽣⽅との
協議 臨時総会

 今後の校則改正までの流れ
      ※第108期⽣徒会執⾏部としての考え
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‧HPへの校則の公開
‧⽣徒議会の活性化
‧校則改正の実現(臨時総会の実施)
‧⽣徒モニター制度(アンケート調査)の活⽤
‧⽣徒会費の有効活⽤

今後の課題、次期への引き継ぎ


